

EAM

Neuer Aufsichtsrat gewählt

[24.02.2015] Der regionale Energieversorger EAM hat einen neuen Aufsichtsrat. Das Unternehmen plant außerdem, weitere Kommunen aus dem Geschäftsgebiet zu beteiligen.

Nach der erfolgreichen Beteiligung von 109 Städten und Gemeinden haben sich am vergangenen Donnerstag (19. Februar 2015) die Gremien des Unternehmens EAM neu konstituiert. Wie EAM mitteilt, wurde der Kasseler Landrat Uwe Schmidt zum Vorsitzenden des Konsortialausschusses gewählt. Sein Stellvertreter ist Reiner Pulfrich, Leiter des Finanzressorts der Stadt Dillenburg. Neuer Vorsitzender des Aufsichtsrats der EAM ist Stefan Reuß, Landrat aus dem Werra-Meißner-Kreis. Er wird vertreten von Bernd Heßler (SPD), Bürgermeister der Stadt Borken, und Karsten Lenz als Mitglied der Arbeitnehmervertretung. Zu den weiteren Aufsichtsratsmitgliedern zählen unter anderem Thomas Baumann (parteilos), Bürgermeister der Gemeinde Ludwigsau, und Kirsten Fründt, Landrätin aus dem Kreis Marburg-Biedenkopf. Mit der Wahl der neuen Gremien ist ein wichtiger Schritt in der Weiterentwicklung des zu 100 Prozent kommunalen Energieversorgungsunternehmens getan, heißt es in der Meldung. Im Jahr 2015 soll weiteren interessierten Kommunen aus dem Geschäftsgebiet der EAM die Möglichkeit einer Beteiligung an dem Unternehmen eingeräumt werden.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, EAM, Stefan Reuß, Uwe Schmidt